

El Centro de Investigación Familiar, una organización pro-vida estadounidense, destaca la valentía de la joven madre, que se mantuvo firme en su fe pese a la cárcel y la condena a muerte. Será la primera aparición pública de Meriam tras su llegada a los EEUU.



Meriam con su bebé en brazos, el pasado 31 de julio, llegando a los EEUU procedente de Italia

(WASHINGTON DC, 09/09/2014) Un grupo pro-vida homenajeará a Meriam Ibrahim, la joven cristiana cuya fe dio lugar a que un tribunal sudanés estuviera a punto de ordenar que fuera azotada y ejecutada en la horca.

Una organización 'pro-vida' estadounidense homenajeará a Meriam Ibrahim, la joven sudanesa condenada

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 09 de Septiembre de 2014 16:54

La joven fue condenada a ser ejecutada mientras estaba embarazada de un niño, que nació posteriormente, mientras ella permanecía en la cárcel, siendo obligada a dar a luz en unas condiciones inhumanas, encadenada y en el suelo de la prisión.

La presión internacional y, sin duda, las oraciones de muchos cristianos alrededor del mundo, consiguieron que [fuera, puesta en libertad](#) y ahora [está en casa con su marido y sus hijos en los Estados Unidos](#)

La postura valiente de Meriam en Jesucristo, de cómo se enfrentó a la muerte, ha tocado los corazones

Por su valentía y firmeza en la defensa de sus valores y creencias, el Consejo (pro-vida) de Investigación Familiar (Family Research Council) ha decidido homenajearla en una cena de gala en su próxima Cumbre de Votantes en Valores el Sábado, 27 de septiembre 2014.

La cena de gala se llevará a cabo en el Hotel Omni Shoreham en Washington, DC y será el escenario de la primera aparición pública de Meriam y su familia desde su llegada a los Estados Unidos el pasado 31 de julio.

El presidente del Consejo de Investigación Familiar, Tony Perkins, hizo los siguientes comentarios al anunciar los planes para honrar Meriam Ibrahim:

"Estamos muy contentos de anunciar que Meriam Ibrahim será homenajeadada en la Cumbre de Votantes en Valores de este año".

"La postura valiente de Meriam en Jesucristo, de cómo se enfrentó a la muerte, ha tocado los corazones de la gente en todas las naciones. Su increíble ejemplo de valentía debe inspirarnos a los cristianos en América para ser audaces y valientes en nuestra fe ante la creciente hostilidad religiosa aquí en nuestro país".

Una organización 'pro-vida' estadounidense homenajeará a Meriam Ibrahim, la joven sudanesa condenada

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 09 de Septiembre de 2014 16:54

"Meriam honró a Dios al plantarse firme en su fe a pesar de la prisión y una sentencia de muerte. Nuestra esperanza y oración es que la historia de Meriam sirva de aliento para los miles de Meriams que miran hacia América, esperando que no les olvidemos y que alguien pueda hablar en sus nombres", concluyó Perkins.

Fuente: LifeNews.com / Steven Ertelt | Traducido y adaptado por [Actualidad Evangélica](#)

Noticias relacionadas:

- [¡Meriam logra escapar a Italia!](#) (24/07/2014)
- [¡Meriam finalmente liberada!](#) (27/06/2014)